



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 726
15 de diciembre de 2016**

Museo Universitario abre al público su primera muestra

Máquinas del tiempo se denomina la primera exposición abierta al público por el Museo Universitario de la Universidad Central del Ecuador. La muestra presenta una colección de instrumental científico compuesta de 40 bienes de diversa procedencia que datan de los siglos XIX y XX, y que se utilizaron en la práctica académica de los estudiantes. La exposición permanecerá hasta el 28 de febrero de 2017, en horarios de 09:00 a 16:00.

Los objetos provienen de varias facultades, allí se observará: un sillón de odontología de niños que data del siglo XIX, químicos de experimentación, microscopios para el trabajo en medicina, desgranadora y separadora de Ciencias Agrícolas, astrolabios y otro instrumental de Ciencias Físicas, entre otras. Estos instrumentos son testigos de la memoria histórica de la Universidad, fueron máquinas usadas por miles de estudiantes en su formación profesional.

La exposición también incluye una selección de las publicaciones que la Universidad Central ha hecho desde finales del siglo XVIII; como la revista Anales, que es su primera revista científica, y también algunas revistas de las facultades. Esta información y catalogación pudo levantarse con la participación del archivo que custodia el Área Histórica de la Universidad Central.

La exposición muestra como la Universidad Central ha sido constructora de conocimiento y como estos objetos nos permiten construir conocimiento ahora en el presente con interpelación al pasado, manifestó Susan Rocha, directora del Museo Universitario. El museo cuenta, actualmente, con una reserva de más de 600 bienes. **J.S**

